

OMBUDSMAN

Plt. Ketua TP PKK Dokter Ulfah Hadiri Jambore Nasional Kader PKK di Solo

Asridal - BARRU.OMBUDSMAN.CO.ID

May 15, 2024 - 10:20



Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, bersama TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan Sofha Marwah Bahtiar, SE.

SOLO - Pelaksana Tugas (Plt) Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda, Suardi, MARS., menghadiri kegiatan Jambore Nasional Kader PKK sebagai rangkaian peringatan hari kesatuan gerak (HKG) PKK ke-52, yang digelar di Taman Balekambang, Solo, Jawa Tengah, pada Rabu (15/5/2024).

Dalam kesempatan itu, Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. Ketua PKK Barru ini nampak anggun dengan balutan busana daerah Sulawesi Selatan. Dirinya bersama ketua TP PKK Kabupaten/Kota se Sulawesi Selatan mengikuti lomba Parade Budaya Nasional yang dipimpin oleh Pj. TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan Sofha Marwah Bahtiar, SE.

Dokter Ulfah yang juga Direktur RSUD Lapatarai Barru bersama para pengurus dan anggota TP PKK Kabupaten Barru nampak bersemangat memberi support dan dukungan pada TP PKK Provinsi Sulsel dan perwakilan yang mengikuti beberapa lomba sebagai rangkaian acara yang digelar oleh TP PKK Pusat.

"Mari kita bersama-sama mendukung dan berdoa dan memberikan dukungan untuk wakil Sulsel di setiap cabang lomba agar bisa meraih hasil yang terbaik", ungkap Dokter Ulfah dengan penuh semangat.

Menurut Dokter Ulfah yang digadang-gadang maju di Pilkada Barru ini bahwa beberapa rangkaian acara yang diperlombakan yaitu lomba paduan suara PKK Nasional, lomba memasak menu pangan lokal, lomba senam 6 langkah cuci tangan, lomba parade budaya nusantara Jambore Nasional PKK, lomba kreasi Jingle dan Lomba Cerdas Cermat PKK.

"Kedepan kami akan lebih giat menggali potensi dan pemberdayaan TP PKK Kabupaten Barru sehingga nantinya dapat membawa nama daerah ketingkat nasional", pungkasnya.

Diketahui, acara malam puncak peringatan HKG PKK ini akan dilaksanakan pada tanggal 16 Mei 2024 dengan tema " Bergerak Bersama Mewujudkan Keluarga Sejahtera Menuju Indonesia Maju" dan dihadiri Langsung oleh Ibu Negara Iriana Jokowi Bersama Ketua Tim Penggerak PKK Pusat, Ketua TP PKK Provinsi Dan Ketua TP PKK Kabupaten/Kota Seluruh Indonesia.